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                         平成２9年 8月 第７号   市内で初めて千代中１年生田植をする！  

 

■5月 24日（水）草刈り、肥料まく              ■6月5日（月）水入れ 

■6月 7日（水）代掻
し ろ か

き 

■6月 8日（木）田植 

 

 西大友の農業指導者の方の説明を聞いた後、約１６０名の生徒

と数名の先生も一緒に田んぼに入って田植えをしました。 

田植をしている時の生徒の笑顔がとても素敵で、委員会とし

ても行ったかいがありました。 

余った苗は、学校でプランターを使い稲を栽培中です。 

 

 



大友亀太郎札幌着任 150年記念講演会開催！ 

 

５月２７日（土）報徳記念館において、「大友亀太郎札幌着任１５０年記念講演」が開催されまし 

た。定員２００名のところ、地元の方をはじめ千代小・中学校の校長先生、教員、市の職員等３００

名を超える参加者があり、大変盛況でした。札幌から講師として来られた、ノンフィクション作家

の合田一通氏の「大友亀太郎とその時代」の講演を皆さんが、熱心に興味深くお聞きになって

おられ、閉会後に皆様方より良かった、良かったとのお言葉がありました。 

 

 

    講演会          盛泰寺（西大友）    大友亀太郎の墓（盛泰寺） 

 

加藤市長との地域活動懇談会開催！ 

 

７月２７日（木）上府中支所講堂にて、加藤市長や市の職員も多数出席しての「市民と市長と

の地域活動懇談会」が開催されました。沖山上府中地区まちづくり委員会委員長より事業概要

報告、加藤市長より「地域コミュニティ組織の目指す姿」の説明があり、その後、各委員との活

発な意見交換を行い、加藤市長は各分科会の話し合いに熱心に耳を傾けられるなど、有意義

な情報交換が行われました。 

   

 

    安心で安全な道づくりを目指して！ 

 

４月２４日（月）生活環境・地域振興分科会で交通事故防

止に関わる検討結果を取りまとめた要望書を市の関係部

署に提出しました。内容は、見通しの悪い箇所に看板、停

止線の設置、消えかけている路面表示の改修等です。 

地域が安心で安全な道になり、交通事故が無いように

早期に改善したいものです。 
設置された「とびだし注意」の看板 

 


